

KIM

Danramil 0824/03 Kalisat Narasumber Wasbang, MPLS SMK dan SMP AI Kholili Desa Gunuksari

Siswandi - KALISAT.KIM.WEB.ID

Jul 13, 2024 - 10:53



JEMBER - Dalam memberikan pembekalan kepada siswa-siswi baru Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) Al Kholili Desa Gunuksari Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono berikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang). Pada Sabtu 13/07/2024.



Kegiatan siswa yang baru masuk melalui Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tersebut menjalani Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dengan kegiatan pembentukan karakter dan kedisiplinan yang bersinergi dengan Koramil 0824/03 Kalisat, baik dengan kegiatan Wasbang maupun PBB.

Sebanyak 230 Siswa Siswi yang mengikuti Kegiatan tersebut, mengikuti dengan seksama materi-materi yang diberikan oleh Personel Koramil maupun Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono.

Dalam wawancaranya Kepala Sekolah Ust Masdoni menyatakan, bahwa kita sengaja bersinergi dengan Pak Danramil Kalisat, dalam membentuk karakter dan kedisiplinan siswa ini, dalam memudahkan proses pembelajarannya nanti, setiap tahun kita mendatangkan personel Koramil untuk memberikan pembinaan kepada siswa siswi kami.



Saya sangat berterima kasih karena disamping didukung oleh personel Koramil, Danramil sendiri juga ikut hadir memberikan wawasan kebangsaan, yang tentunya sangat mendukung sekali, terima kasih Kapten Hari Yuwono yang ikut hadir memimpin pembekalan MPLS ini. Tegas Kepala Sekolah.

Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono dalam wawancaranya menyatakan, saya sangat mendukung kegiatan ini sebagai bagian dari Program TNI Masuk Sekolah, kita memberikan pembinaan dan pembekalan kepada generasi muda.

Hal ini tentunya selaras dengan atensi Dandim 0824/Jember, guna menekan angka kenakalan remaja serta mempersiapkan generasi muda bangsa yang cerdas dan berkualitas. Tegas Danramil 0824/03 Kalisat

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya, saya sangat mendukung kegiatan jajarannya tersebut, ini peran kita dalam membantu pemerintah dalam mempersiapkan generasi bangsa, saya sangat berterima kasih kepada sekolah-sekolah yang telah bersinergi dengan Koramil jajaran, kita harus mempersiapkan generasi muda yang sehat, cerdas, berkualitas dan berwawasan kebangsaan. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)